
1 中学生 ホームページなどで見るより、詳しくこの学校について知れて、行って良かったと感じた。

2 中学生 いろいろな部活があり、４つの学科の活動内容、つながることなど知ることができた。

3 中学生 やっぱり東商業に行きたいと思いました。部活動も真剣に取り組みたいと思いました。

4 中学生 説明や実際に学校を見学して、資格の取得や部活動など力を入れていて良い学校だなと思った。

5 中学生 東商業高校と他の学校の違いや特徴をよく知れて良かった。

6 中学生 それぞれの学科について分からない部分が何個か有りましたが、スライドにてとても分かりやすく説明してくださり理解することができ
ました。放送局の皆さんの分かりやすいビデオも用意してくださり、東商業への興味が湧きました。

7 中学生 学校生活を通して礼儀やマナーを身につけられるのが魅力的だなと思いました。また、資格取得を通して自信をつけられるので前より
も東商業に入学したいという気持ちが強くなりました。

8 中学生 １つ１つの学科にいろいろな特色があって、１つ１つの良い部分や学んで何に活かせるかがわかった。普通科では身につかないような
学習や友達関係ができることがとても良いことだと思った。

9 中学生 東商業の部活動や大学への進路選択はどのように行っているのかを分かりやすく理解ができて良かったです。

10 中学生 卒業生の言葉や紹介ビデオを通して、すごく細かいところまで学校について知ることができ、進学したいなと思いました。

11 中学生 商業高校に入ると進学ではなく就職が主だと思っていたけど進学にも熱心に対応してくれたり、普通科よりもメリットがたくさんあるな
と思いました。

12 中学生 中学校の時よりも学習への気持ちが増加しているから勉強嫌いでも自分からやる人が多いこと。資格を取ることができたり、スキルを
伸ばすことができたりするから社会力がつきやすそうだから良いと思った。

13 中学生 とても東商業高校について知れましたし、とても分りやすく良かったです。私は学習面ではダメダメなのですが、東商業ならこんな私で
も学習ができそうだなと思いました。部活も楽しそうでしたし、東商業だったらいろいろな資格も取れるということもあるから余計良いな
と思いました。

14 中学生 もともと「楽しそうだな」「良い学校」という印象が強かったけど、今回参加して生徒のことをよく考え、サポートしてくれるとても良い学
校なのだなと新たに思いました。入学後の想像も膨らみ、絶対にここに来たい！と思いました。

15 中学生 部活・就職など何においても力を入れているのが伝わり、東商業はすごいって思いました。

16 中学生 在校生などの意見や感想などをたくさん見ることができて良かった。

17 中学生 いろいろな部活動があって、それぞれの良いところがよくわかりました。学科も自分に合ったものを選べるので良いと思いました。

18 中学生 説明会から東商業高校は通いやすく、人との交流がしやすいということがわかりました。また、部活動がたくさんあったり、たくさんの教
室があったので進路の参考になりました。

19 中学生 とても分かりやすくて、良さが伝わった。

20 中学生 頑張って受けます！

21 中学生 普通科高校に通っている生徒よりも人としての成長、自己肯定感の向上が大きく、社会に出たときに役立って有利なのではないかなと
思いました。また、授業を通してコミュニケーションがつくとより将来に繋がり、自分のためになるのでメリットが大きいなと感じました。

22 中学生 様々な資格・検定勉強に関して、東商業高校は特に力を入れていて、もともと商業高校には興味があったけど、勉強や部活、ボランティ
アなど資格以外にも充実した生活を送りやすそうだなと思いました！

23 中学生 ホームページなどには載っていないことを詳しく知れたから良かった。学校見学や部活動見学ができて説明会に来て良かった。

24 中学生 すごく面白かった。もう少し詳しく知るために体験入学にも行こうと思う。

25 中学生 第２志望、他の高校だったけど第２志望はここにしようと思った。

26 中学生 ホームページで見るよりも学校の様子や学科について知ることができました。説明も分りやすく、改めて東商業高校について興味を持
つことができました。説明を踏まえて高校選びのきっかけになりました。丁寧な説明、ありがとうございました。

27 中学生 就職より進学のほうが多くて意外だった。中学のときの倍以上部活動が多くて、部活動の選択が広がるなと思った。

28 中学生 すごい分かりやすかった。

29 中学生 学科の特徴が知れて良かった。

30 中学生 商業ばっかじゃなく、部活や行事にも全力でいいなって思いました。いろんなことが学べていろんな資格を獲得できてすごいと思った。

31 中学生 女子が多いっていうので楽しそうだと思った。４学科ならではだし、普通科よりもいいかもと思った。

32 中学生 第１志望でもともと考えていなかったけど、第１志望にしていきたいと思った。

33 中学生 この学校の５つの特徴について知ることができた。部活や学校行事について熱心に取り組んでいるところが自分と合っている気がし
た。

34 中学生 東商業の４学科の特徴が知れ、雰囲気などがわかった。第１志望に入れたいと思う。

35 中学生 ネットで調べたときに出てこなかった情報が多く、こんなこともできるんだ！という新しい発見をすることができて良かったです。

36 中学生 札幌東商業は就職だけではなく、進学にも熱心に取り組んでくれるんだなと思いました。

37 中学生 時間が足りなさそうで心配でしたが、最後まで内容が詳しくまとまっていて分かりやすかったです。受験勉強、頑張りたいと思えました。

38 中学生 調べても得られない情報がたくさん得られた。また、有益な情報も得られた。

39 中学生 学習や部活、就職に力を入れている学校だと思いました。

40 中学生 部活や学校生活、いろんなところに力を入れていていいなと思いました。

41 中学生 何事にも自主的に取り組み、自分のしたいことができる学校だと感じました。

42 中学生 ４学科についてそれぞれ詳しく知れて良かった。どんな資格が取れるかも知れて良かった。

43 中学生 札幌東商業高校では資格取得や就職など、自分の将来に関わることを学ぶことができる高校であることがわかりました。

44 中学生 想像していた通り、とても素敵な学校でした。説明会に参加して、より一層東商業に入りたいという気持ちが高まりました。必ず合格しま
す。

45 中学生 札幌東商業に通っている生徒さん達の意見や普通科の高校と商業科の高校の違いやいろいろな学科の良さが知れて良かったです。

46 中学生 商業高校＝就職というイメージが強かったけれど、学校説明会に参加して資格や部活動、進学にも力を入れていることを知りました。

47 中学生 もともと東商業が第１志望だったのですが、説明を聞いて更に入りたい気持ちが強くなりました。

48 中学生 早く入学したいと思った。国際経済科に行って他言語を学びたいです。

49 中学生 「この学校は辛いですよ」と言われて少し怖くなりました。でも人と関わることが好きで流通経済科を選んだし、面白優しそうな方ばかり
だったので逆に挑戦心が湧きました。

50 中学生 資格をたくさん取れるのが良いなと思いました。

51 中学生 学校紹介ビデオを見て、札幌東商業高校は検定取得や人とのコミュニケーションなどを熱心に行っていることがわかりました。
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52 中学生 実際に学校説明会に来てみると、ネットでは分からないことやどのような学校なのかを詳しく説明していただき、学校の特色を深く学べ
ました。また、校舎内を見学し、皆笑顔でニコニコ明るくて、もし入学したときの友達の不安や色々な不安が解消され、良い説明会でし
た。

53 中学生 学科の特色や札東商の特色などを詳しく教えてくださったので、入学後のイメージが更に広がり、不安が楽しみに変わりました。まだ他
にも体験入学や秋の学校説明会があるので、それまで札東商の魅力をたくさん調べておこうと思います。

54 中学生 動画やスライドを使って説明していたので分かりやすかった。

55 中学生 たくさんのスライドを使って東商業の良いところや進学の状況を深く知り、またさらに東商業に行きたいと思えました。

56 中学生 学校の特徴や高校卒業後の進路などが知れてとても良かったです。前から気になっていたので学校の雰囲気も見ることができて良
かったです。

57 中学生 東商業では普通の高校とは違う色々なメリットがあることがわかった。

58 中学生 本日の学校説明会では他の高校とは違い、普段の生活から力を入れていることがわかった。他には資格などの国家試験を受けられる
ことや女子だけでなく男子も年々増えていて良い高校だということがわかった。

59 中学生 商業ホールが涼しくて快適だった。

60 中学生 学校行事が多く、楽しそうだと思いました。

61 中学生 学校説明会に行く前はのんびりしていて楽しそうという印象でしたが、学校説明会に行ったあとは細かい部分や資格・勉強の話を聞い
て、勉強や指導などに力を入れていることを知り、もっと行きたいと思った。

62 中学生 たくさん知れたので良かった。楽しそうと感じた。

63 中学生 普通の高校とは違い、コンピュータなど専門的なことが身につくと分かり、入学したい気持ちが強くなりました。

64 中学生 商業高校では、普通科目の勉強より商業科目の勉強が中心だと思い、大学などの進学が不安だったけれど、普通科目、商業科目の両
方がしっかりされていたし、校内の雰囲気が明るく、とても良かったです。

65 中学生 ４学科の特徴が知れて良かったです。説明がとても分かりやすかったので良かったです。

66 中学生 ホームページで見たときより、１つの学科のイメージもついたから良かった。部活の雰囲気もわかって参考になった。

67 中学生 部活動や学科について詳しく知れて良かったです。調べて分からないことを説明してもらえました。それぞれの学科の内容を１つ１つ細
かく知れました（検定など）

68 中学生 初めて高校の説明会に参加しましたが、学科の違いやずっと気になっていたことを知ることができ、高校への印象が少し変わりました。

69 中学生 自分で調べるよりも詳しく知ることができて良かったです。在校生に色々聞いてみようと思いました。（どこの学科がいいのか、悪いのか
など）

70 中学生 勉強に力を入れていて資格を取ることでの自信などを重要視イメージがあった。

71 中学生 更に行きたいという思いが大きくなりました。

72 中学生 実際に学校に来て説明を聞いてより興味が湧きました。

73 中学生 説明などが分りやすく、説得力があり、いい学校だと思った。

74 中学生 両親が東商卒だから元々興味を持っていたけれど、説明会に参加してより興味を持った。ホームページ等を見て進学率も高いことは
知っていたけれど、まさか就職率のほうが低いとは思っていなくて驚いた。私は行きたい大学があるからもしこの高校に入ったあとも
ちゃんと学習することも専門的なことも学べて大学にも行けることを知って安心できた。

75 中学生 就職の道以外にも選択できる高校であり、個人の尊重を大事にしているというところがとても良かった。

76 中学生 ４つの学科の違いや商業とは・・・を知れて良かった。

77 中学生 あまり商業科に良いイメージがなかったですが、説明会に来て良い印象に変わり、志望校の視野に入れようと思えて良い機会になっ
た。

78 中学生 色々な学科があるため、自分に合った学科が選べるなと思った。時間が過ぎているのに話が終わらなかった。

79 中学生 数値など詳しく説明されていていいと思いました。

80 中学生 高校３年間での学習のことだけでなく、卒業したあとの進路（進学、就職等）などの説明もあり、分かりやすかったです。スライドの内容
も分りやすくたくさん東商業についての知識も得られました！

81 中学生 スライドなどの説明がとても詳しく分かりやすかったです。部活動見学ではどの部活も魅力的で楽しそうでした。

82 中学生 東商業高校のしくみについてよくわかりました。高校卒業後の進路先が不安だったけれど今日の説明を聞いてわかりました。

83 中学生 東商業のホームページだけではわからなかったことも知れてとても良い機会だった。

84 中学生 私は商業高校がどのような学校か、コースが分かれているがそれぞれのどのようなコースかを知りませんでした。しかし、今回の説明会
で簿記検定を受けることができたり、沢山の人とコミュニケーションを取ることができるなど、就職に有利でもあり、また部活動に熱心、
盛んであるということがわかりました。私はバスケ部に入りたいと思っています。もし東商業高校に入学したら部活動も学問も全力で取
り組みたいです。

85 中学生 話が長い。１０分オーバー。

86 中学生 とても分りやすく説明してくださり、ありがとうございました。東商業高校にいらっしゃる先生方は生徒のことを熱心に支えてくださってい
るのが伝わり、本校に入学できたらとても安心して学校生活を送ることができると思い、とても魅力を感じました。他の学校とは違い、資
格が取れたりする面で私は本校に惹かれました。その他にも部活動に力を入れていてとても熱心で素敵な高校だと感じました。私も本

校に入学することができるよう、日々の学習に努力し、本校にふさわしい生徒になれるよう頑張って最後まで諦めずに最後の中学校生
活を送っていきたいです。

87 中学生 まだまだ知らなかった東商の魅力をたくさん知ることができました。他の高校とは違って商業系について学べるのが良いと思いました。
また、勉強以外にも部活に力が入っていたり、行事もとても楽しそうでとても入ってみたいなと感じました。

88 中学生 元々すごくこの高校に行きたいと考えていました。いざ来てみると沢山の魅力があることが知れて、しかもネットでは知ることができない
詳しい情報も分かり、もっと東商業に入学したいと思いました。

89 中学生 ３年間の中でたくさんの科目を勉強でき、１年生から５つの資格に挑戦できることを知って自信もつくと思った。入学から宿泊研修まで
の期間が短くてびっくりした。部活も成績が高くて、部活に入ったら沢山の知識が得られそうだし、新たな経験ができると思った。

90 中学生 生徒の声が聞けて良かった。高校の特徴が良くわかった。

91 中学生 どんな高校かよくわかったから良かった。

92 中学生 東商業についてのスライドをもう少し箇条書きで書いていほしい。学校の説明以外の事を話していて飽きなかった。学校に多様性が
あって面白いと思った。

93 中学生 スライドの資料があるのが、すごく分かりやすかった。

94 中学生 私の第一印象は静かだなと思っていたのですが、意外と明るい生徒だなと思った。

95 中学生 親とかから聞いていたように女子生徒が多い。

96 中学生 この学校の特色や学科ごとの違いなどとてもためになる事が多かった。

97 中学生 元々興味は持っていたが、あまり詳しいことは知らず、この商業高校全体のことも知れてとても良かった。

98 中学生 商業高校の説明会に来たのは初めてで、どういう学校の特色なのかも分からなかったけれど、今日来てみて行ってみたいと思いまし
た。



99 中学生 東商業高校は社会に出たときに恥がないようにしているため、生徒たちに話しかけてもしっかりとした受け答えができたり、何に対して
も粘り強いことが分かりました。1年生の頃からいろんなことが学べるため、自信がついたりコミュニケーション力が高く、礼儀やマナー
などに力を入れていることが分かりました。

100 中学生 本校の特徴が分かった。色んな話を聞いて自分に合ってそうな高校だなと思った。

101 中学生 通いやすそうだと思った。中国語・韓国語を学ぶことができるところが良いなと思った。

102 中学生 中学校に説明としてきてくださったときより、高校卒業後の就職についてや部活動について分かりました。

103 中学生 商業高校は就職メインだと思っていたけれど大学や専門学校に行く人も多いということを知れて良かったです。

104 中学生 非常に興味深くためになる説明を聞けて満足しました。商業高校だからといっても将来のことも普通高校でも学べないことを3年分一
つにまとめて学べるのが分かり、より興味深くなりました。

105 中学生 最初はそこまで深く考えてなかったけど、実際に聞いてみると普通科では学べない魅力的なものがたくさんあって楽しそうだった。

106 中学生 学校紹介ビデオが分かりやすかったです。学科ごとの授業内容や部活動の活動内容など調べただけでは分からないことの説明が詳し
くて、よりこの学校に興味を持つことができました。特に資格取得に力を入れているところが魅力に感じました。この時期に説明会があ
ることで他の学校との比較もしやすく良かったです。友人に誘われてきたのですが、とても楽しく分りやすく、来て良かったなと思いまし
た。

107 中学生 資格取得だけでなく、人とのコミュニケーション能力も身につくのが良いと思った。

108 中学生 思っていたより進学している人が多くてもっと行きたくなりました。

109 中学生 東商への入学を考えてて今日様々なことが知れて良かったです。

110 中学生 厳しそうな学校だなと思った。いろいろな部活があって興味がある。楽しそうな雰囲気。

111 中学生 入試の情報や学科の特色について、説明会に来る前よりも深く知ることができ、入学したいとより思った。

112 中学生 詳しく知らなかった商業科について知り、興味を持ちました。

113 中学生 私はあまり学力が良いわけではないけど、今日の説明会を聞いてとても興味を持ったし、より札幌東商業に行きたいと思いました。

114 中学生 今まで知りたかったことを先生方の口から詳しく聞くことができたからすごく分かりやすくて安心したし、もっと色々な情報を調べて見よ

うと思った。

115 中学生 前から調べていてかなり東商業に入りたい！と思っていて今回より詳しく知ることができて行きたいという気持ちも強くなって説明会に
参加して良かったです。

116 中学生 第1志望の高校が決まっていなかったのでとても参考になった。

117 中学生 就職活動のイメージがあったのですが、大学進学の未来もあることがわかり興味を惹かれました。「推薦枠」というものを利用すること
で大学進学の希望が広がることは良いなと思いました。良い意味で想像を裏切ってくれて意欲が湧きました。校内が木が基調で美しく
過ごしやすいアクセスで良いところがたくさんでした。

118 中学生 私は普通科高校に進学を考えていたけれど今回の学校説明会を終えて、商業高校も視野に入れてみたいと思いました。この高校の良
さだけでなく悪いところも説明していただける高校はなかなかないので、とても比較しやすいなと思いました。

119 中学生 普段知れない情報を説明会に来たことで色々知ることができました。他の高校と比較して色々考えたいと思いました。

120 中学生 東商に対するイメージが変わりました。

121 中学生 学校説明会で東商業の特徴や特色について理解できて新たな東商業の良さを知れる機会になり分りやすく良かったです。

122 中学生 学科の特徴がよく分かりました。部活動の話が参考になりました。

123 中学生 東商業＝就職だと思っていたので、就職する人が少ないことに驚きました。部活の雰囲気、熱心な指導をしていると聞いて、もっと部活
に入りたいと思ったし、好感を持っています。

124 中学生 様々な資格を取れることを知ったのでたくさん資格を取ってみたいと思った。

125 中学生 東商の特色や学校のことについて知れて良かった。

126 保護者 時間を過ぎても説明が続きました。社会人、社会人と何度もワードが出ていましたが、時間を守れていないのが残念でした。

127 保護者 内容は分かりやすかったですが、とにかく寒かったです。

128 保護者 スライドのプリント、もう少し大きいと助かります。

129 保護者 説明会参加申込時に確認メールはほしい。生徒だけで来る人もいるので学校までの案内人がいたら良かった。校長先生のお話がとて
も良かった。放送局の作成した学校紹介はコンパクトに各部活の様子が分かり印象に残った。スライドの資料は全てを読み上げるわけ
ではないなら資料はもっと拡大してほしいです。特に保護者は年齢的にきつい大きさです。説明とその内容は商業科のことがよくわか
り、子供にも伝わったと思います。

130 保護者 学校全体・部活動が分かりやすいビデオ紹介になっており、またスライドもプリントされていたので聞き逃しても分かりやすいなと感じ
ました。今日、学校周辺で本校の生徒の方々に遭遇しましたが、道を譲らない、校内ですれ違ってもこちらから挨拶しないと返さない、と
いう方もおりました。先生方の前では良い態度かもしれませんが、部外者の前ではそうじゃない人もいるということを知ってほしいです。
今回はとても分かりやすく充実の説明会の時間になりました。他校を既に聞いていますが、このように分かりやすくなくて。ありがとうご
ざいました。

131 保護者 校舎が広くきれいで楽しい学校生活が送れそうな学校だなと思いました。社会に出てから役に立つ学びがたくさんできそうで非常に良
いと思います。

132 保護者 商業高校と聞くと就職というイメージが強かったのですが、就職が3割ということに驚きました。幅広い進路選択ができる点が大きな魅
力だと思いました。また、生徒がやりたいことを応援してくれるという学校の姿勢にも安心感を感じました！

133 保護者 とても分かりやすい学校の説明でした。他の学校との違いや部活動、進路についても参考になりました。

134 保護者 商業高校の特色についてよく知れました。

135 保護者 将来のことを考えると商業高校という選択はとても良いなと思いました。ただ、現時点でＧランクなので頑張って入れるといいなと思い
ます。

136 保護者 学校の良いところ、悪いところが聞けて良かった。

137 保護者 学科、部活動の詳細が分かり参加して良かったです。進学も多いことにびっくりしました。

138 保護者 想像していたよりも明るくきれいな校舎で驚きました。商業高校＝就職のイメージでしたが違うことが分かりました。が、”やりたいこと”
が決まっていないとツライ３年間なんだろうな・・・と感じました。

139 保護者 校舎がとてもきれいだと思いました。

140 保護者 分かりやすく魅力を伝えていただきました。第一志望ではありませんでしたが、娘に合っているような気がしてもう少し検討してみようと
思いました。部活動はもう少し長く見学したかったです。

141 保護者 詳しく商業について分かり、子供の選択枠にも考えることができるのではないかと思う。

142 保護者 実際に校舎内を見学することで校舎が広く明るくキレイで、ここで高校生活を送ってみたいと子供が思っているように感じた。すれ違う
在校生の方の挨拶が素晴らしかった。説明してくださる先生の話がかなり詳しく、説明会に参加しないと知らなかったことも多く、参加
して本当に良かった。

143 保護者 とても参考になりましたが、逆に心配になった面もありました。

144 保護者 入試情報や高校卒業後の進路状況も知れて良かったです。学校見学の時には生徒の皆さんが積極的に挨拶してくれたことも印象的
でした。



145 保護者 進学率が思っていたより多いことを知れた。検定試験に対しての取り組みが高く、目標設定がしやすい学校だと思った。

146 保護者 一昔前の商業高校とはイメージが違い、進学が７割いるということ知って、入学後の選択肢の幅が広いと感じました。女子が多いので
女子とのコミュニケーションが取れる学生が向いていると感じました。

147 保護者 就職の高校と思って参加しましたが、７割が進学と聞いて驚きました。卒業後の進路を高校からじっくり考えて、選択肢がいろいろとあ
り、良い高校と思いました。

148 保護者 参加して大変良かったと思いました。資格、スポーツ、充実した高校生活を送れそうだと思いました。

149 保護者 本校の特徴がよく分かった。普通科高校と商業高校の進学の違いが分かって良かったです。すごく分かりやすかったです。

150 保護者 自由に学校の中を見学できるところが、自然な生徒の様子も見ることができ、良かったです。

151 保護者 マナー、資格取得に力を入れている学校で親としても安心できる学校だと思いました。

152 保護者 東商業高校のことがよくわかり、参加してみて良かったです。

153 保護者 実際入学してからのことがイメージしやすくなりました。本人（子供）の強い意志（いきたい科）もとても大事になってくるとも感じまし
た。

154 保護者 素晴らしい場所でした。

155 保護者 普通科と商業科の違いが分かりやすい説明だったので良かったです。話を聞けて良かったです。

156 保護者 メリット、デメリットをしっかりと説明してくれて良かった。吹奏楽部をよく見たかったが、ウエルカム感がなかったのであまり見れなかっ
た、残念。

157 保護者 校風、イメージがとても良いと思いました。

158 保護者 自分や周りの人は全員普通科の高校卒の人ばかりだったので、商業科の特色が知れて良かったです。頑張る子にはとても良い高校だ
と思いました。

159 保護者 商業高校のイメージが変わりました。自ら勉強する力、コミュニケーション力、社会に出るために必要なことを学べるとても魅力的な学
校だと思いました。

160 保護者 社会に出た時の学びが濃く楽しく過ごせそうな学校でした。部活との両立の不安もありますが・・・

161 保護者 学校の雰囲気がとても良かったです。先生と生徒さんが仲良く話していて楽しい高校なんだなと思いました。

162 保護者 ホームページだけでは分からない校風や資格取得のことなど知れて良かったです。

163 保護者 中学校での成績を基に進路選択をすることになるのですが、同等評価ランクの高校の中で、ここまで落ち着いた学校はないだろうと感
じました。商業科の学習内容にも興味がさらに湧きました。学校の魅力が存分に伝わりました。

164 保護者 とても分かりやすい説明でした。高校内もきれいでとても良い印象を受けました。

165 保護者 大変分かりやすい説明でした。

166 保護者 就職のイメージが強かったのですが、今は半々ということに驚きました。アクセスがいいのもポイントが高いです。スマホを使えるのにも
驚きです。普通科では学べないことを学べるのはいいことですね。

167 保護者 イメージが変わりました。資格がたくさん取れたり、就職に有利なことがたくさんあるんですね。

168 保護者 学力が足りず入学できなかった東商に、娘が興味を持ってくれてうれしかったです。私はお金を払って資格を取ったので学生の時に学
べるのはうらやましいです。ぜひ合格できるようサポート頑張ります。

169 保護者 今は学力点が足りず、入学できるかわかりませんが、是非春には登校させたいと思いました。分かりやすい説明でした。

170 保護者 もっと難しい説明が多いかと思いましたが、生徒さんが作った学校紹介や卒業生の感想をリアルに聞けて良かったです。

171 保護者 是非この高校に行ってほしいと思いました。

172 保護者 意外と自分が卒業した商業高校に近い高校（校風）だと感じました。

173 保護者 私自身商業高校出身なのでやっぱり商業高校は先生方も一生懸命だし、良い学校だと思いました。

174 保護者 看護系の志望を持つ娘ですが、他の進路も含め、可能性を広げられる学校かなと感じました。

175 保護者 親としては子供が入りたいということで特に意識もなく説明会に参加しましたが、学校の良い点が多く確認できて参加して良かったで
す。

176 保護者 校長先生のお話がとても参考になりました。本校は生徒さんを信頼されていると感じました。

177 保護者 思っていたより幅広い分野のことを学ぶことができそうだと思いました。


